

Primera Purificación del Templo

Versículos de Estudio

Juan 2:13-22 9no y 13er día Primera limpieza del templo. Primera disputa con los judíos.

Bosquejo

[9no día] Se acercaba la Pascua de los judíos y Jesús subió a Jerusalén. [13er día] Y encontró en el Templo a los vendedores de bueyes, ovejas y palomas, y a los cambistas en sus puestos. Haciendo un látigo con cuerdas, echó a todos fuera del Templo, con las ovejas y los bueyes; desparramó el dinero de los cambistas y les volcó las mesas; y dijo a los que vendían palomas: «Quitad esto de aquí. No hagáis de la Casa de mi Padre una casa de mercado.» Sus discípulos se acordaron de que estaba escrito: El celo por tu Casa me devorará.

El lugar dentro del templo en donde habían colocado este mercado, era lo que se conocía como el "patio de los gentiles". Esta era una gran explanada rodeada de hermosos pórticos dentro del recinto del templo y el único lugar al que los gentiles podían acceder. Allí en esos patios, los gentiles deberían haber tenido la ocasión de aprender la verdad que Dios había transmitido por medio de la nación de Israel. El profeta Isaías había anunciado que este era el deseo de Dios: (Is 56:7) "...yo los llevaré a mí santo monte, y los recrearé en mi casa de oración; sus holocaustos y sus sacrificios serán aceptos sobre mi altar; porque mi casa será llamada casa de oración para todos los pueblos (para los gentiles)". Pero el sumo sacerdote y sus hijos estaban usando esta parte del templo para sus ambiciosos propósitos, quitando para ello la oportunidad a los gentiles de conocer a Dios. ¡Este era un pecado muy grave!

Este hecho, que volvió a repetir hacia el final de su ministerio, despertó las iras de los dirigentes judíos que no dudaron en perseguirlo hasta acabar con él. Pero no perdamos de vista cuál era la verdadera razón para esa actitud: Jesús hacía peligrar sus ingresos económicos.

En estas condiciones, el sistema de sacrificios que Dios había establecido en el Antiguo Testamento y que ellos practicaban, había quedado carente de significado. Sólo quedaba la cáscara, la apariencia sin la esencia, la forma sin la realidad. ¡Qué terrible juicio esperaba a estos sacerdotes que con su actitud hacían que "los hombres menospreciaran las ofrendas de Jehová" como sus antepasados en los días de Samuel (1 S 2:17)!.

La actitud de Jesús trajo a la memoria de los discípulos una antigua porción de un Salmo (Sal 69:9). Este Salmo fue escrito por David y en él exponía ante Dios lo que sus enemigos habían hecho contra él por causa del celo que sentía por la casa de Dios. Y como sabemos, en el caso de Jesús ocurrió lo mismo, ya que el celo que manifestó por la casa de Dios en este momento, suscitó la oposición de los judíos que finalmente acabarían con su vida.

Los judíos entonces le replicaron diciéndole: «Qué señal nos muestras para obrar así?» Jesús les respondió: «Destruid este Santuario y en tres días lo levantaré.» Los judíos le contestaron: «Cuarenta y seis años se han tardado en construir este Santuario, ¿y tú lo vas a levantar en tres días?» Pero él hablaba del Santuario de su cuerpo. Cuando resucitó, pues, de entre los muertos, se acordaron sus discípulos de que había dicho eso, y creyeron en la Escritura y en las palabras que había dicho Jesús.

Temas

Nosotros somos el Templo de Dios.

Jesús al entrar en nuestro corazón nos limpió de todo pecado.

Jesús anuncia su muerte y resurrección, pero no lo entienden

Primera Purificación del Templo

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- ¿No sabéis que sois templo de Dios y que el Espíritu de Dios habita en vosotros?
- 1 Corintios 3:16
- Soy santo porque Jesús me santificó.
- Dios todopoderoso habita en mí.
- Jesús es el Mesías, mi Salvador.
- Nada malo podrá pasarme, el poderoso vive en mí.
- ¿Nosotros tenemos que esforzarnos en santificarnos?
- ¿Qué significa "el celo por tu casa me devorará"?
- ¿Cómo cuidamos el templo de Dios?
- ¿A qué se refería Jesús al decir "en tres días lo levantaré"?



Primera Purificación del Templo

Preguntas

1 ¿Nosotros tenemos que esforzarnos en santificarnos?

.....

.....

2 ¿Qué significa "el celo por tu casa me devorará"?

.....

.....

3 ¿Cómo cuidamos el templo de Dios?

.....

.....

4 ¿A qué se refería Jesús al decir "en tres días lo levantaré"?

.....

.....

Historia

Los judíos entonces le replicaron diciéndole: «Que _____ nos muestras para obrar así?»

Jesús les respondió: «Destruid este _____ y en tres días lo _____.» Los

judíos le contestaron: «_____ y seis años se han tardado en _____ este

Santuario, ¿y tú lo vas a levantar en tres días?» Pero él hablaba del Santuario de su _____.

Cuando _____, pues, de entre los _____, se acordaron sus discípulos de que

había dicho eso, y creyeron en la _____ y en las _____ que había dicho

Jesús.

None

None